



No se ha suspendido atención a niños con cáncer: Imbanaco

La institución hospitalaria no ha suspendido la atención a los pacientes de la EPS AIC pese a que aún está a la espera de reanudar el convenio con la misma.

El Centro Médico Imbanaco indicó, a través de un comunicado, que la institución hospitalaria no ha suspendido la atención a los pacientes de la EPS AIC pese a que aún está a la espera de reanudar el convenio con la misma, el cual finalizó el pasado 31 de diciembre.

Según el centro médico, en el momento doce pacientes permanecen hospitalizados, entre ellos ocho niños diagnosticados con cáncer. El viernes pasado ingresó a la institución una niña afectada por un cáncer, con un cuadro febril agudo.

“Son pacientes cuyo manejo clínico fue iniciado en nuestra institución y debe continuar aquí, para lograr una mejor respuesta y recuperación. El equipo médico conoce y maneja sus procesos. Un traslado a otra institución sería contraproducente para la salud de dichos pacientes, especialmente para los niños con cáncer y sus familias”, afirmó la doctora Diana Castañeda, coordinadora médica del Centro Médico Imbanaco.

La semana pasada, más de una docena de personas provenientes del Cauca y Huila denunciaron que sus hijos, quienes eran atendidos en la clínica Imbanaco, ya no recibían los beneficios médicos.

Las familias, agrupadas en la Fundación Portela, se mostraron preocupados por un posible traslado a otras ciudades al indicar que la EPS AIS presenta mora en el pago de los servicios. De acuerdo con María Fernanda Portela, directora de la Fundación, según lo expresado por la EPS, algunos de los casos serían remitidos a Pasto.

En este sentido, la coordinadora del Centro Médico Imbanaco dijo que no habrá traslado y afirmó que con AIC no ha habido inconvenientes relacionados con la cartera, y “sólo se espera la firma de la carta que habilita el convenio”.